

Kanzelgedonner: Gotthard Hauschild versucht sich an Glauben und Wissenschaft, es lauschen Moritz Tittel, Annette Isabella Holzmann, Alexander Keil und Anaïs Gantès. Foto: Hartmann

Alle Darsteller sind mit Begeisterung bei der Sache. Sehr überzeugend Annette Isabella Holzmann, zum Beispiel im "Glaube an den Zweifel", Moritz Tittel als agiler Casio Rapman, Gotthard Hauschild in der Präsidentenrede und Christina M. Lagao im intimen Zwiegespräch mit Gott. Süß Anaïs Gantès, die mit Oboist Axel Mario Vincent französisch parliert. Die studentische Fraktion wird mit Alexander Keil komplett.

Der musikalische Leiter Achim Falkenhausen sorgt mit Klavier und Orgel für die rhythmische Unterstützung.

Ein netter Abend in der Kirche. Allerdings ist der Kopf danach so prall gefüllt mit Glaubens-Definitionen, dass kein Platz mehr bleibt, in sich selber hineinzuhorchen.

Martina Prante

Die nächsten "Glaubensbekenntnisse" sind heute um 20 Uhr in der Jakobikirche, zu Gast ist Burhan Genctürk, 2. Vorsitzender des islamischen Vereins Hildesheim. Karten unter 3 31 64 oder an der Abendkasse. Im April am 2... 15. und 27.